

Se afianza el turismo como uno de los sectores más importantes de la economía cubana



Por: María Josefina Arce

Luego de un exitoso año, con cifra récord de visitantes, Cuba espera que el 2017 mantenga esa dinámica y el turismo se afiance como uno de los sectores que más tributa a la economía cubana.

Cuatro millones de personas visitaron a La Mayor de las Antillas en el pasado año, cifra récord y que superó en un 13 por ciento al número de turistas de 2015.

Alemania se mantuvo como uno de los mayores emisores de vacacionistas al archipiélago, de ahí que este año sea el país invitado en el evento más importante del sector turístico cubano, Fitcuba.

La cifra de visitantes alemanes representó casi un seis por ciento de las personas que en los últimos doce meses viajaron al territorio cubano, que se ha ido afianzando como uno de los destinos preferidos en el Caribe.

En este resultado influyó el hecho de que durante 2016 las compañías aéreas alemanas Condor y Eurowings ampliaron sus frecuencias de vuelos a Cuba, mejorando las conexiones entre ambos países.

Asimismo, las autoridades cubanas desplegaron una amplia actividad en el 2016 por potenciar su producto turístico en el mercado alemán. Es así que la nación caribeña participó en la Bolsa Internacional de Turismo ITB 2016, con sede en Berlín.

La presencia cubana en la cita respondió al interés de fortalecer los vínculos con profesionales del sector, además de promover la diversidad de la llamada industria del ocio.

Cuba mostró a profesionales y público, las potencialidades de polos turísticos como La Habana, Cayo Largo del Sur, Varadero, los cayos del norte de Villa Clara, Jardines del Rey, Holguín y Santiago de Cuba, preferidos de los visitantes alemanes.

Se prevé que también en este año Alemania ocupe un lugar destacado como emisor de vacacionistas y para ello la Feria del Turismo, que del 3 al 6 de mayo tendrá lugar en la oriental provincia de Holguín promoverá los circuitos turísticos.

Este encuentro, que el pasado año contó con la participación de cinco MIL delegados de 59 países, se ha convertido en el mayor evento del sector que cada año se celebra en territorio cubano y que permite incentivar el turismo hacia el archipiélago, que cada vez despierta mayor interés entre los visitantes.

De hecho las autoridades trabajan incansablemente por continuar consolidando esta rama de grandes potencialidades. En la actualidad amparadas por 76 contratos, un total de 17 cadenas hoteleras extranjeras operan en este archipiélago la cifra de 83 establecimientos, de los que el 98 por ciento son de categorías cuatro y cinco estrellas.

Por demás, para el 2030 se prevé incrementar la capacidad de alojamiento de La Habana, declarada el pasado año como ciudad maravilla. Con este fin está inmersa en ambiciosos planes inversionistas ante el incremento de visitantes foráneos, que incluyen la reparación de instalaciones y el fomento del hospedaje en casas particulares.

La Mayor de las Antillas ha apostado por el turismo como uno de los sectores que genera importantes ingresos para el desarrollo económico, de ahí que su esfuerzo esté encaminado no solo a incrementar su capacidad de alojamiento, sino también la calidad y variedad de los servicios.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/117595-se-afianza-el-turismo-como-uno-de-los-sectores-mas-importantes-de-la-economia-cubana>



Radio Habana Cuba